

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 1 TA 2018/2019

18711019 - URVA NAJICHA SEPTIA ROSA

STATION	FEEDBACK
KOMUNIKASI	Cukup Baik, tapi sempat menopang dagu walau sebentar. Penutupan Baik.
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	N5 saat px kornea minta pasien melihat ke atas ya. N7 diinspeksi dlu ya wajah pasien, ada tdk ketdksimetrisan atau gerakan abnormal lain. Rasa itu N7 ya bukan N9. N8 cek dulu ada tdknya sumbatan telinga. N11 diinspeksi dlu ada tdknya kelainan m.trapezius dari belakang. N9,10 cek apa ada gangguan menelan dan saat periksa bagian mulut pakai senter ya
PEMERIKSAAN OTOT	Secara umum sudah cukup, pemeriksaan kekuatan otot yang diperiksa adalah kekuatan otot pasien, jadi pasien diminta untuk menggerakkan ototnya melawan tahanan yang diberikan, bukan sebaliknya ya... Untuk kenyamanan pasien lebih baik hindari berulang kali pasien mengubah posisi tidue dengan duduk
PEMERIKSAAN REFLEKS FISIOLOGIS	refleks bisep kiri kurang kelihatan, refleks trisep dan patela dilakukan lebih dari 2 kali pemukulan
PEMERIKSAAN RHINOSKOPI	IC ok Persiapan alat posisikan Isorotan lampu yg sesuai y de... cuci tangan pasca px ya.. Px hidung luar apakah hanya diperiksa nyeri ? Px rhinoskopi anterior yg dinilai hanya cocha de? Px mulut gunakan tongue spatel utk nilai mukosa bucal dan gusi.. Px tenggorok ok Profesionalisme ok. baik membersihkan alat setelah digunakan dan buang sampah di tempatnya Komunikasi ok
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	rima palpebra belum diperiksa, gerakan palpebra juga belum diperiksa. konjungtiva palpebra sup harus dibalik dek untuk melihat apakah ada kelainan atau tdk, bentuk pupil belum diperiksa
PEMERIKSAAN SENSIBILITAS	Sudah cukup baik, hanya saja harus lebih percaya diri, dan diskriminasi 2 titik terlewatkan tidak diperiksa
PEMERIKSAAN VISUS	Tidak menanyakan pasien memakai softlens/kacamata atau tidak.. Tidak menjelaskan bahwa pemeriksaan dilakukan secara bergantian antara mata kiri dan kanan. Tidak tepat menentukan visus mata kiri (disebutkan 5/6). Teliti baca snellen chartnya yaa
PX TELINGA LUAR & OTOSKOPI	keseluruhan baik.
TEKNIK ASEPTIK	kok seperti jamal ya kesalahannya. handscoon di taruh di meja non steril (meja tutorial) padahal ada meja tindakan steril. perhatikan ujung korentangmu 2 kali kena meja non steril. kok initial wash mu aneh ya? selesaikan 1 tangan dl baru tangan yang lainnya ya. perhatikan handukmu itu kena bajumu karena kamu buka panjag sekali. pakai baju sebaiknya saat masih di meja tindakan tangan kita sdh masuk ke lubang lengan.